

SUSCRIPCIONES.

Capital, un mes... 2.50 pts.
Fuera, trimestre... 8.50
Número suelto... 0.15

Vida Obrera

ORGANO DE LA UNIFICACION MARXISTA

Redacción, Administración y Talleres:

Paseo de la República, 12

Teléfono 390—

Las tropas republicanas del Sector Este, conquistaron ayer los pueblos de Bádenas y Pancrudo



Partes Oficiales del Ministerio de Defensa EJERCITO DE TIERRA

CENTRO.—Escasa actividad reducida a tiroteos y duelos de artillería. Se han pasado a nuestras Illas 25 soldados del campo faccioso.

NORTE.—Las tropas republicanas, previa una intensa preparación de artillería y aviación, atacaron las posiciones facciosas de La Manga y Cime-ro causando al enemigo numerosas bajas.

ESTE.—Los facciosos han hostilizado nuestras posiciones de Majana y Osera. Nuestras fuerzas, a su vez, hostilizaron las líneas rebeldes, impidiendo los trabajos de fortificación.

Nuestras fuerzas, tras un fuerte tiroteo, han ocupado el pueblo de Bádenas, haciendo huir a la desbandada a los fascistas que le defendían. Posteriormente, llegaron a la altura de Piedrahíta y rebasaron las posiciones de Muela de Aludón, preparando de esta manera el ataque a Roldán. También fué ocupada la línea y posiciones que va desde Valdesplino a La Rocha.

Otras unidades, desbordando las posiciones que dominan Piedrahíta y Collado y escalando la Sierra, han enlazado en La Rocha con las fuerzas anteriores.

TERUEL.—Hacia Portalrubio, un reconocimiento ha permitido entrar en Pancrudo que ha sido rebasado sin encontrar enemigo.

Nuestras tropas han ocupado sin resistencia Corralnuevo continuando su avance.

Los facciosos han hostilizado con fuego de cañón desde Campillo y Valdeucena.

SUR.—En el frente de Pozoblanco, el cañoneo y tiroteo habituales. Por la Granja de Torrehermosa se han pasado a nuestras líneas varios evadidos del campo faccioso.

En los demás frentes, sin novedad.

EJERCITO DEL AIRE

Nuestra aviación se dedicó hoy preferentemente a efectuar vuelos de reconocimiento. Se bombardeó con eficacia un convoy compuesto por unos veinte camiones en la carretera de Bejas a Valdeucena en el sector de Teruel.

Una de nuestras escuadrillas bombardeó el aeródromo de Garray en la provincia de Soria en el que había siete aparatos de bombardeo y ocho cazas. Casi todas las bombas cayeron entre los aviones suponiéndose que causaron en ellos grandes destrozos. Poco después, otra escuadrilla bombardeó el mismo aeródromo cayendo las bombas también con gran exactitud.



El nombramiento de oficiales de la II.ª División

MADRID.—En un frente próximo a Madrid con asistencia del General Miján, Inspector General de Comisarios, Antón, el Comandante Lister y el Comisario Santiago Alvarez se ha celebrado el acto de hacer entrega del nombramiento a los oficiales de la II.ª División recientemente ascendidos.

Hallazgo de un depósito de bombas

BARCELONA.—Se han encontrado en Masnou, un depósito de armas y bombas de mano.

Los evadidos del campo faccioso se enrolan en Santander en las brigadas de choque

SANTANDER.—Han llegado, procedentes de Asturias, 72 voluntarios para incorporarse a las brigadas de choque de carabineros que se organizan en esta ciudad. Todos son soldados que del campo faccioso se han pasado a nuestro lado. Fueron recibidos con gran cariño por la muchedumbre.

Interesantes acuerdos del Buró Político del Partido Comunista

VALENCIA.—Se ha reunido el Buró Político del Partido Comunista. Estudió la situación en los frentes después de las últimas batallas en el sector de Centro y después de expresar su confianza absoluta en el triunfo del pueblo afirmó que es precisa la creación inmediata del Ejército regular allí donde no exista, forzando la marcha en los frentes de Aragón y Norte. En la retaguardia, dice el acta de la reunión, se asiste a una intensificación de la provocación desde el intenso de manejo separatista en Cataluña, hasta preparar movimientos criminales del mismo tipo a los perpetrados en Valencia y Cataluña, de acuerdo con los planes del fascismo tratando de provocar resquemores entre la República española y la Unión Soviética.

Para ampliar el Comité Nacional de Enlace de los Partidos Comunista y Socialista se designó a José Díaz, Dolores Ibarruri, Pecho Chicca y Cabo Giolla y como suplentes a Mije y Delegado.

La guerra en el Norte

En el frente asturiano, la artillería republicana inflige un duro castigo al enemigo

GIJON.—Ayer, domingo, la aviación y artillería republicanas causaron un duro castigo a los facciosos en el sector de El Escampero y en otros frentes asturianos. Los principales objetivos bombardeados fueron las cimas de los picachos Cime-ro, Masuto y Costanlella, posiciones de gran valor estratégico convertidas por el enemigo en verdaderas fortalezas con numerosos atrincheramientos y parapetos de cemento armado. Las baterías facciosas del monte Picarosso defendían muy bien los montes citados. Después de un reconocimiento por nuestros aparatos, las baterías leales de gran calibre abrieron intenso fuego sobre los montes y la aviación bombardeaba los parapetos. Hasta el anoecer nuestros aviones no cesaron de lanzar una verdadera lluvia de metralla sobre los reductos fascistas, quedando destrozados muchos de ellos.

El enemigo contestó a nuestro castigo con sus cañones de Monte Picarosso y con otros que precipitadamente envió de otros sectores. No obstante, la acción de nuestra aviación y artillería fué verdaderamente extraordinaria hasta el extremo de que a media tarde dejaron de funcionar las baterías extranjeras enemigas. A dicha hora, mientras los aparatos republicanos continuaban su ininterumpido bombardeo de los puntos por donde pudieran llegar refuerzos al enemigo, la infantería se desplegó para realizar una operación de tanteo. Los facciosos se hallaban quebrantadísimos, por ello la maniobra fué de mayor alcance permitiendo a nuestra tropas realizar algunos avances con la conquista de puntos estratégicos que fueron perfectamente fortificados.

En el Norte actúa la artillería

SANTANDER.—La jornada de ayer en los frentes se caracterizó por un intenso duelo de artillería.

Una agresión contra el Presidente de la Audiencia de Barcelona

BARCELONA.—En la Jefatura superior de Policía se ha facilitado esta noche una nota dando cuenta de que a las dos de la tarde, cuando el Presidente de la Audiencia se disponía a abandonar el Palacio de Justicia, desde un coche que pasaba por aquel lugar se hicieron unos treinta y cinco disparos de pistola ametralladoras.

Afortunadamente ni el Presidente ni los agentes de su escolta, sufrieron el más leve daño; sin embargo, alcanzaron a un Guardia Nacional Republicano y a una joven que resultaron heridos. Se han dado las oportunas órdenes para proceder a la detención de los autores del atentado.

EL CONSEJO DE MINISTROS DE AYER

El Gobierno está dispuesto a cortar, con energía, cualquier intento de perturbación

VALENCIA.—Desde las cinco y media de la tarde hasta las diez y cuarto de la noche, estuvo el Gobierno reunido en Consejo. La referencia oficiosa facilitada a su terminación dice así:

Hemos continuado despachando los numerosos asuntos que quedamos pendientes en las últimas reuniones. Fundamentalmente el Consejo ha estado dedicado a estudiar las medidas para prevenir y cortar, con la máxima energía, cualquier intento de perturbación que determinados elementos titulados extremistas, instrumentos del fascismo, pretendían provocar. Llega al Gobierno toda una serie de indicios que van envueltos en tendenciosas campañas con la que se trata de cundir el malestar y quebrantar la disciplina de todos los antifascistas en el pueblo español, está decidido a extirpar sin ninguna clase de consideraciones para mantener la tranquilidad en la retaguardia y con ello reforzar la moral combativa de nuestras fuerzas.



EXTRANJERO

¿Hacia un acercamiento entre Roma y Londres?

ROMA.—Oficialmente se comunica que esta tarde, a las tres, el embajador de Italia en Londres, ha entregado a Chamberlain una carta autógrafa de Mussolini.

La prensa italiana reanuda sus servicios en Londres

ROMA.—Los periodistas italianos reanudarán sus servicios en Londres dentro de breves días. La Agencia oficiosa «Stefani» lo hizo ayer.

El Gobierno francés desmiente una información

PARIS.—El Ministerio de Negocios Extranjeros ha facilitado un comunicado, desmintiendo rotundamente la información comunicada por algunos periódicos extranjeros en la que se dice que en el puerto de Cete había embarcado un destacamento de voluntarios franceses en un barco español con destino a Menorca. Se añade en tales informaciones que en otros dos vapores, actualmente en Marsella, se embarcaron más voluntarios.

Los chinos se preparan para la resistencia

TOKIO.—Esta mañana ha volado sobre Tien-sin un avión chino. Las autoridades japonesas creen que se trata de un avión de las autoridades centrales que señala la primera intervención de la aviación china al fin de realizar inminente raids sobre la China del Norte.

Los chinos se preparan con todo entusiasmo para la resistencia.

La tragedia del «Arizmendi»

PARIS.—Cerca de la playa de Grande du Roy, donde fué cañoneado días pasados por unos submarinos el vapor español «Arizmendi», han aparecido varios cadáveres de los treinta y cuatro hombres que formaban la tripulación. Once de esos hombres pudieron tomar tierra; tres, ya cadáveres, fueron encontrados a bordo del vapor; dos cadáveres han sido recogidos por un submarino francés y otro lo fué ayer por un pesquero. Falta pues hasta ahora diecisiete víctimas.

Al entierro, de parte de los desgraciados marineros, asistió numeroso público y representación del Frente Popular.



Un vapor embarrancado

ALICANTE.—El vapor «Monte Toro», que procedía de Valencia, con cargamento de tabaco, embarrancó cerca de Denia, parece que por navegar muy cerca de la costa. Se tiene la impresión de que en el momento en que se alivie el peso podrá continuar su viaje.

Contingentes enemigos para los frentes de Madrid y Santander

GIBRALTAR.—Algunos viajeros procedentes de Cádiz, dicen que en dicha ciudad y en Algeciras han desembarcado en los tres últimos días importantes contingentes de soldados marroqueses y legionarios dotados de gran cantidad de material de guerra

moderno. Inmediatamente han salido en trenes especiales hacia los frentes de Madrid y Santander.

Asociación de amigos de la Unión Soviética CONFERENCIA

Hoy martes, 3 de los corrientes, a las siete y media de la tarde, el comandante miller de la plaza don Julio Mangada, pronunciará la tercera de sus charlas sobre el tema «Impresiones de una visita a Leningrado y a Moscú». La entrada es pública.